

Un centenar de personas dan lustre al II Foro Insular de Mayores

[Multimedia](#)

Gáldar acogió el II Foro Insular de Mayores, con el objetivo de mejorar la calidad de vida y los mecanismos de participación de los mayores

El municipio de Gáldar fue el escenario del II Foro de Participación de Personas Mayores de Gran Canaria, un evento que reunió a un centenar de participantes entre personas mayores, expertos, asociaciones y representantes municipales e insulares. Con el lema *Construyendo comunidades amigables con personas mayores*, la jornada se consolidó como un espacio relevante para abordar los retos y oportunidades de este colectivo desde un enfoque participativo e inclusivo.

El Foro, organizado por la Dirección Insular de Participación Ciudadana del Cabildo de Gran Canaria e INFECAR-Feria de Gran Canaria, en colaboración con la Fundación Lidia García, la Asociación Jubilares y el Ayuntamiento de Gáldar, destacó por su dinamismo y el protagonismo otorgado a las personas alcalde mayores.

Durante el acto inaugural, Teodoro Sosa, consejero de Presidencia del Cabildo y de Gáldar, subrayó el compromiso ineludible con las personas mayores del gobierno insular, y también de los ayuntamientos de la isla, con actuaciones en distintos ámbitos y sectores que ponen el foco de atención en el bienestar de los mayores, todos y todas construyendo ciudades y comunidades amigables con las personas mayores.

El director de Participación Ciudadana, Jorge P. Artilles, destacó la importancia de estos espacios de participación para "tejer redes que refuercen la convivencia y el bienestar de todos los sectores de nuestra comunidad", promoviendo la necesidad de que las personas mayores sean protagonistas de las decisiones públicas que afecten a su bienestar y calidad de vida. Incidió en la pertinencia de este Foro Insular, que cumple su segunda edición.

Un diálogo centrado en las personas mayores

A lo largo de la jornada, se trabajaron cuatro ejes temáticos a través de mesas de participación, donde se abordaron desde la integración de las personas mayores en los planes locales hasta la promoción de nuevos modelos de cuidados comunitarios. También se discutieron estrategias para combatir la soledad no deseada y mejorar la salud comunitaria mediante redes accesibles y eficaces.

La ponencia inaugural, a cargo de Mayte Pozo Querol, coordinadora de la Red de Ciudades y Comunidades Amigables del IMSERSO, marcó el inicio de un diálogo enriquecedor que continuó con debates intergeneracionales y actividades participativas. Un momento emotivo e identitario fue la dinámica realizada en el Terrero de Lucha Canaria de Gáldar, desde donde las asistentes lanzaron su mensaje a la sociedad grancanaria.

Un modelo de gobernanza pública participativa en acción

El balance del evento no podría ser más positivo. La alta implicación de los participantes evidenció que la gobernanza, entendida como un modelo que integra todas las voces en la toma de decisiones, es no solo posible, sino esencial para construir comunidades más inclusivas. Las conclusiones compartidas en el plenario sentaron las bases de una agenda común que será clave para avanzar en la mejora de la calidad de vida de las personas mayores en Gran Canaria.

El acto finalizó con la intervención de las autoridades locales y cabildicias, y una actuación musical a cargo de Aridia Ramos Rodríguez que puso el broche de oro a una jornada muy emotiva y cargada de aprendizaje, intercambio y propuestas de futuro.

Este foro dejó claro que, cuando se crea un espacio participativo y comprometido, se abren nuevas posibilidades para responder a los desafíos sociales desde la colectividad, reafirmando la importancia de integrar a las personas mayores como agentes activos en la construcción del bienestar común.
